

PRESSEMITTEILUNG

WOLF THEISS ERNENNT ALEXANDER HAAS ZUM NEUEN PARTNER

Wien, 6 Juni 2016 – Alexander Haas, 37, steigt bei Wolf Theiss zum Partner auf. Haas ist seit 2006 für die Praxisgruppe Banking & Finance bei Wolf Theiss tätig und wurde im Juni 2014 zum Counsel der Anwaltssozietät ernannt. Haas verfügt über umfangreiche Erfahrung im Bereich Debt Capital Markets (DCM), strukturierte Wertpapiere und Börserecht.

Haas ist auf die Betreuung von Finanz- und Industrieunternehmen bei der Begebung, Übernahme und Platzierung sämtlicher Arten von Schuldtiteln wie Anleihen, Pfandbriefe, Zertifikate und andere derivative Produkte spezialisiert. Flankierend unterstützt Haas Emittenten bei der Einhaltung kapitalmarktrechtlicher Pflichten und beim Aufbau von Börse-Compliance-Organisationen.

Zu seinen Mandaten zählen u.a. die Beratung bei der Emission und Platzierung von Benchmark-Anleihen und strukturierten Wertpapierprodukten österreichischer Finanzunternehmen wie der Raiffeisen Centrobank AG, der Raiffeisen-Landesbank Steiermark AG und der Vorarlberger Landes- und Hypothekenbank Aktiengesellschaft. Auch die Beratung bei der Begebung von Corporate-Bonds wie etwa jene der CA Immobilien Anlagen Aktiengesellschaft, der Best in Parking — Konzernfinanzierungs GmbH, der KELAG-Kärntner Elektrizitäts-Aktiengesellschaft und der SWIETELSKY Baugesellschaft m.b.H. sowohl auf Emittentenseite als auch auf Seiten der die Emissionen im Markt platzierenden Emissionsbanken, wie die Raiffeisen Bank International AG, stellt eine Kerntätigkeit von Haas dar.

Alexander Haas zu seiner Partnerernennung: "Ich freue mich sehr, die führende Kapitalmarkt-Praxis von Wolf Theiss auch in Zukunft mitzugestalten und weiter zu verstärken."

"Alexander Haas genießt einen außergewöhnlich guten Ruf im Bereich Debt Capital Markets. Wir heißen ihn in unserer Partnerschaft herzlich willkommen", gratuliert Erik Steger, Partner und Sprecher des Management Boards.

Den Studienabschluss erlangte Haas an der Universität Wien. Neben seinem Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Wien studierte er auch an der Wirtschaftsuniversität Wien.

ÜBER WOLF THEISS

Die 1957 gegründete Rechtsanwaltssozietät Wolf Theiss gehört zu den führenden zentral-, ost- und südosteuropäischen Anwaltssozietäten mit Schwerpunkt im internationalen Wirtschaftsrecht. An den dreizehn Standorten in Albanien, Bosnien & Herzegowina, Bulgarien, Kroatien, Österreich, Polen, Rumänien, Serbien,

WOLF THEISS Rechtsanwälte
Schubertring 6
1010 Wien
Österreich
T +43 1 515 10
F +43 1 515 10 25
wien@wolftheiss.com
www.wolftheiss.com

Slowakei, Slowenien, Tschechien, Ungarn und der Ukraine sind 340 Juristen für lokale und internationale Industrie-, Handels- und Dienstleistungsunternehmen sowie Banken und Versicherungen im Einsatz. In der Verbindung von Recht und Wirtschaft entwickelt Wolf Theiss umfassende und konstruktive Lösungen auf der Basis von rechtlichem, steuerlichem und unternehmerischem Know-how.

Rückfragehinweis:

Mag. Barbara Fürchtegott

PR & Communications Manager

Wolf Theiss Rechtsanwälte / Attorneys-at-Law
Schubertring 6, A-1010 Wien

Tel.: +43 1 51510 / 3808

E-Mail: barbara.fuerchtegott@wolftheiss.com

www.wolftheiss.com

